Madame la Conseillère Fédérale,

je suis le déroulement du débat de ce matin au Conseil national. Vous avez déclaré :

"En outre, dites-moi qui ne consomme pas un jour ou l'autre des médias? Qui connaissezvous dans votre entourage? Et même s'il en existe, on ne va pas revenir dans les années 40! Il y aura toujours plus de médias!"

http://www.lematin.ch/suisse/suivez-direct-debat-redevance/story/15557390

Je vous répondrai seulement que oui, Madame, nous existons, nous qui ne consommons aucun programme TV ou radio.

Et nous prenons acte du manque de respect, voire du mépris pour nos choix de vie (et les valeurs qui les fondent) que vos interventions trahissent. Très bien : nous sommes des arriérés...

Par conséquent, nous combattrons ce projet par tous les moyens, avec l'aide des nombreux groupes citoyens qui se constituent autour de cette question, comme SOS Solidarische Schweiz, le Groupe "No Billag", les Fédérations de consommateurs, les médias régionaux non aliénés, ainsi que les hommes et femmes politiques qui défendent notre droit inaliénable à la différence.

Et si nos démarche légitimes n'aboutissent pas au respect de notre droit à ne pas consommer de produits radio ou TV, nous lancerons un appel à la désobéissance civile et au non-paiement d'une redevance injuste autant qu'antisociale.

En attaché, notre argumentaire.

Pétition citoyenne sur Avaaz : <u>Pas de redevance obligatoire pour ceux qui vivent sans TV ou</u> sans radio !

Veuillez agréer, Madame la Conseillère, l'expression des mes salutations citoyennes.

Raphaël Clerici Genève